



8月・9月に行われた生徒達の活動を紹介します。

学校農園

作業体験を通じた望ましい勤労観の育成や、仲間との協同作業により、コミュニケーション能力を高める目的で行われています。夏休み中も各班に分かれて、土寄せや収穫作業を行いました。



9月3日（土）生徒の集い

「生徒の集い」が大河原商業高校を会場に行われました。宮城県内の定時制通信制高校の生徒会活動の推進と各校の交流を深める目的で毎年開催されています。飯野川校からは、生徒会の3名が参加し、ポッチャを体験しました。初体験でしたが、県内2位の好成績でした。



9月6日（火）～ 面接練習

卒業予定生徒を対象に就職や進学に向けての面接練習が行われました。就職試験は16日から始まっています。本番さながらに色々な質問が出され、生徒達は一生懸命答えていました。



9月7日（水）芸術鑑賞会

体育館を会場に行われました。昨年まで開催できずにいましたが、換気を十分に行いながら、落語を鑑賞しました。落語芸術協会から「春風亭昇太」さんのお弟子さんに当たる「春風亭昇りん」さんが来校されました。はじめに落語の知識や楽しみ方をクイズ形式などで教えて頂きました。その後、「ナイジェリア人との国際結婚」を軸にした「親子のきずな」がテーマとなる公演となりました。会場は大盛り上がりで、生徒、職員ともに落語を楽しみました。

